



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和6年11月1日
校長 沖田 尚

大成功!! 文化祭・合唱コンクール 10/25



川北中学校の文化祭が行われました。「自分のリアルを永遠に」をテーマに、楽しい1日となりました。オープニングでは、生徒会役員が劇を通して今年のテーマについて全校生徒に伝えてくれました。とてもわかりやすく、ユーモアや会場からの意見も取り入れながら、「_を埋める笑顔と個性^{ハッピーセット}」についてしっかりと考えさせてくれました。

合唱コンクールは、学年や学級のカラーが出た素晴らしいハーモニーが聴けて、とても素敵な時間を過ごすことができました。特に3年生の学年発表は聴く者に感動を与える素晴らしい合唱でした。また、放課後練習で培った学級や学年のまとまりも歌声から感じられました。練習は短い時間でしたが、完成度はとても高かったです。

3年生の修学旅行での平和学習や NZ の研修報告も、経験したことがない人にも、「行ってみたい」と思わせるしっかりとした発表になっていました。



この日発表されたスローガンモニュメントには、生徒と先生方の自分のよいところを書いた一人一人のメッセージが貼られています。職員玄関前に掲示されていますので、ぜひ見てください。

企画運営してくれた生徒会、各係を担当して準備してくれた3年生、そして文化祭に関わった全ての皆さん、本当にありがとうございました。